



旭台

校訓 至誠協和

学校教育目標

『～創造する力 豊かな心 健康でたくましい身体 未来をみつめる瞳～』

令和7年10月3日発行 第6号
中頓別町立中頓別中学校



学校祭ファイナルに向けて全力で始動！

駆くなれ！！！中中生！！！

10月18日（土）いよいよ中頓別中学校ファイナルとなる学校祭を行います！昭和22年開校以来、多くの卒業生を輩出してきた中頓別中学校も、来年度より新しく「中頓別学園」に生まれ変わります。今年度の学校祭は中中の歴史の総仕上げとなります。現34名の生徒と先生方で、ファイナルにふさわしい学校祭を創り上げます！是非、楽しみにしていただきたいと思います！準備ができ次第、プログラムやポスターを公開していきます！

1年生総合福祉体験-長寿園訪問&敬老会参加

1年生は学びの秋。町内の福祉施設のご協力で福祉体験を行いました。また、町の敬老会にも参加させていただき、中1の元気パワーをお届けしました！



全校道徳国際理解 マサイ族の方との交流



町づくり協会のご配慮で、マサイ族の方&ご家族の方の講話を聞くことができました。世界は広く、知らないことが多いことに気づける良い機会でした！

10月4日（土）～5日（日）日本PTA研究大会宗谷稚内大会

8日（水）中3学力テストB

10日（金）前期終業式・通知表配付

14日（火）後期始業式

16日（木）学校祭総練習

18日（土）学校祭

20日（月）学校祭振替休業

25日（土）中頓別小学校学習発表会

31日（金）宗谷管内教育研究大会のため

3時間短縮授業 給食後下校

10月

行事予定

3年間ありがとう

吹奏楽部引退コンサート

吹奏楽部の3年生が9月23日秋分の日に引退コンサートを行い、今まで支えてくれた全ての人に「感謝」の演奏を行いました。

7名とは思えない力強い演奏に会場からも惜しみない拍手が送られました。また、後輩へのバトンタッチも大変感動的でした！3年生のみなさん、

素敵な演奏、ありがとう！！

